

La famille de

Christiane (Cri-Cri) MÜLLER-BÉROUD

a la tristesse de faire part de son décès, à l'hôpital de Thoune, le 29 septembre 2017, après une longue et douloureuse maladie.

Sa gentillesse et son art de vivre nous manqueront beaucoup, comme à tous ceux qui l'ont connue.

Selon les vœux de la défunte, l'inhumation s'est déroulée dans l'intimité de la famille.

Pour honorer sa mémoire, vous pouvez soutenir la Ligue Suisse contre le Cancer, IBAN CH95 0900 0000 3000 4843 9, CCP 30-4843 9, avec la mention Christiane Müller-Béroud.